
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 11 сентября 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. Член Президиума В.Белозеров 

7. Председатель КРК Р.Фомушкин 

8. К.Волков 

9. Е.Грошева 

 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 

1. Выбор старших тренеров сборной на 2024 год 

2. Подготовка к Спартакиаде, старший по подготовке, зимний тренсовет 

3. О работе ГУМО 

4. Проведение осенних стартов Федерации  

5. Итоги прошедшего собрания Президиума ФСОР 

6. О работе КРК 

7. Разное  

 

 

1. Выбор старших тренеров сборной на 2024 год 

СЛУШАЛИ: Д,Куприенко сообщил, что необходимо выбрать старших тренеров по всем видам 

ориентирования для включения в списочный состав сборных СПб на 2024г. По каждому виду 

ориентирования можно включать не более двух тренеров в этот список. Предложено получить 

предложения от тренеров (включить этот вопрос в повестку ближайшего ГУМО), после чего 

рассмотреть и утвердить эти кандидатуры на Президиуме. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: поручить В.Белозёрову включить в повестку ближайшего ГУМО 

обсуждение кандидатур старших тренеров по всем видам ориентирования по максимальной квоте.  

 

2. Подготовка к Спартакиаде, старший по подготовке, зимний тренсовет 

СЛУШАЛИ: Д,Куприенко сообщил, что Президиуму необходимо продлить полномочия 

действующего тренерского совета в лыжных дисциплинах, а также утвердить старших тренеров по 

подготовке сборной команды к Спартакиаде учащихся 2024г. Также Д,Куприенко напомнил о том, 

что ещё весной в Президиум поступило письмо от спортшколы «Экран» о просьбе включения 

представителя спортшколы в состав тренсовета в лыжных дисциплинах. При этом есть возражения 

со стороны действующего состава тренерского совета по расширению списка этой рабочей группы. 

Предложение: создать рабочую группу по взаимодействию с тренерами, работающими в лыжном 

ориентировании, для поиска компромиссного варианта по формированию тренсовета в лыжных 

дисциплинах.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 



ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Поручить А.Волкову провести в ближайшее время консультации со 

всеми заинтересованными сторонами и прислать не позднее 1 октября предложения по составу 

тренерского совета в лыжных дисциплинах на Президиум. 

 

 

3. ГУМО (28.20) 

СЛУШАЛИ: В.Белозеров сообщил о том, что прекращает деятельность по руководству ГУМО. По 

предварительной информации, руководить ГУМО теперь будет А.Волков.  

Д.Куприенко отметил, что важно сохранить взаимодействие Президиума с городским тренерским 

сообществом, что было в том числе одной из задач В.Белозёрова в рамках работы в Президиуме. 

А.Волкову предложено активно привлекать В.Белозёрова к вопросам организации работы с 

городскими тренерами в рамках ГУМО.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению, пожелание В.Белозерову продолжать 

взаимодействие с городским тренерским сообществом в рамках полномочий члена Президиума. 

 

4. Проведение осенних стартов Федерации  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в рамках осеннего официального календаря спортивных 

мероприятий осталось провести по одному старту в рамках Чемпионата и Первенства СПб в 

кроссовых и велокроссовых дисциплинах, а также Всероссийские соревнования в кроссовых 

дисципдинах «Невский Спринт».  

М.Чегаровский сообщил о ходе подготовки стартов в кроссовых дисциплинах. К.Волков высказал 

ряд замечаний и пожеланий.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: найти возможность оптимизации оплаты взносов от команд через о-

рег. Обсудить с ГСК предстоящих стартов возможность увеличения количества резервов.  

 

5. Итоги прошедшего собрания Президиума ФСОР 

СЛУШАЛИ: А.Волков кратко сообщил о том, что обсуждалось в ходе сентябрьского Президиума 

ФСОР.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

6. О работе КРК 

СЛУШАЛИ: Р.Фомушкин сообщил о текущем статусе взаимодействия КРК с директорами 

проводимых Федерацией мероприятий. По итогам проведения сезона 2023г. КРК подготовит 

аналитический отчёт проведённых стартов, а также даст оценку работе директоров. 

Также по завершению сезона необходимо будет чётко зафиксировать и прописать полномочия 

КРК по оперативному взаимодействию с директорами, назначенными Президиумом на 

проведение мероприятий Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

7. Разное  

СЛУШАЛИ: поступило предложение тренерским советам составить список старших вывозящих 

тренеров (представителей) на предстоящие официальные соревнования уровня чемпионатов и 

первенств России.  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил закрепить решением Президиума запрет на участие в 

официальных группах директорам проводимых Федерацией соревнований. 

Голосование. 

Принятое решение: ЗА 

СЛУШАЛИ: о дате следующего собрания Президиума. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: провести следующее собрание 16 октября. 

 


